



Al alza la calificación de seis créditos del Gobierno Estatal

Al elevar la calificación a la calidad crediticia del estado de Colima de Triple B menos a Triple B más, la calificadora Fitch Ratings también modificó y mejoró la calificación crediticia de los seis créditos bancarios contratados por el estado de Colima, informa la Secretaría de Planeación y Finanzas (Seplafin).

De acuerdo con la metodología de Fitch, las calificaciones de los créditos están ligadas estrechamente a la calificación crediticia del estado, por lo que un ajuste en la calificación de ésta se refleja directamente y, en el mismo sentido, en las calificaciones específicas de los créditos.

La dependencia puntualiza que esta mejora en la calificación de los créditos permite tener acceso al mercado crediticio a tasas de interés mucho más bajas y atractivas, generando un menor costo de endeudamiento para los colimenses y aumentando la liquidez del gobierno estatal.

La calificación crediticia del gobierno que encabeza José Ignacio Peralta Sánchez, se mantiene al alza, gracias a la mejora en la estructura legal y financiera de la deuda del Estado y a una gestión robustecida de las finanzas públicas, lo que acredita que se avanza progresivamente en el mejoramiento financiero del gobierno estatal.